

Escuela de Salud Pública realiza jornada de promoción de la Salud en Feria del Libro

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 03 de Mayo de 2017 12:17 - Última actualización Miércoles 03 de Mayo de 2017 12:32

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, que dirige la maestra Escarle Peña, llevo a cabo una jornada de promoción de la salud en la Feria del Libro, específicamente en el pabellón de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, la cual fue dirigida por la maestra María Luis Sánchez.



La maestra María Luis Sánchez junto a los estudiantes que participaron en la jornada.

Estudiantes de la asignatura Promoción y Prevención de la Salud, vistiendo camisetas alusivas a la jornada, ofrecieron orientación sobre diversos temas de salud a quienes visitaban el stand de la Primada de América.

Escuela de Salud Pública realiza jornada de promoción de la Salud en Feria del Libro

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 03 de Mayo de 2017 12:17 - Última actualización Miércoles 03 de Mayo de 2017 12:32

